

2010 初夏

みやぎ支部レター

日頃から高めて行こう防災意識！



笑って防災！大好評でした。

5月15日(土)

総会に合わせて、桂友楽師匠に、落語口演をしていただきました。古典落語「干物箱」を披露していただき、いざ災害時には、日頃の隣近所の付き合いが大切である事などを、軽妙な語り口で話していただき、総会という少々固い場所も大きな笑いで大変和みました。この模様はNHKで放送され、河北新報には写真付きの記事が紹介されました。こういうことから、防災士に興味を持ってくださる方が増えるのではないかと期待しております。

平成22年度宮城県支部総会が5月15日(土)仙台市民サポートセンターで開催されました。宮城県支部会員の今後の活動がよりいっそう地域に貢献できるよう、日々努力を重ねて行く事を誓い合いました。昨年度は宮城県内の防災講座講師や防災イベントに参加し、地域に貢献する事ができ、少しずつ支部の実績も積み重ねて来ました。これからは、会員相互の連携とスキルアップに努める事を一つの目標に掲げ、防災士の本来の使命である地域の減災活動に真摯に取り組んで行きたいと思っております。

新執行部紹介

支部長:田中勢子

副支部長:高坂一憲/保田真理

事務長:浅野豊明

事務長補佐:保田真理(兼務)

幹事:加藤健司/田中秀平/林 美千夫

会計:黒田典子/高坂一憲(兼務)

監事:平井和男/松井善年



会員の皆様にお知らせ

田中支部長が体調不良のため現在療養中です。まずは健康を第一に治療に専念していただくため、副支部長はじめ執行部が全員で補佐する体制を取って行きたいと思っております。今年度からは、執行部も会員の方々も一体となって「みやぎ支部」の様々な行事に参加して行きましょう。新しくみやぎ支部のホームページも間もなく公開いたします。情報を共有して防災士全員で宮城県沖地震だけではなく、様々な災害の減災に取り組みましょう！

この日はみんなで参加しましょう！

防災防火フェスティバル

2010.8.29(日)

勾当台公園で例年通り盛大に開催されます。防災士会もブースを出す予定です。皆さんご参加くださいね。

サバ・メシコンテスト

2010.9.23(秋分の日)

13:00～勾当台公園にて、最終審査会があります。防災士会もブースを出す予定です。皆さんご参加くださいね。